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ABSTRAK 
 

DESY MAHARANI, 2002803033, ANALISIS KEPATUHAN BANK SYARIAH 

TERHADAP PENGEMBANGAN PRODUK TERHADAP PERATURAN OJK 

NOMOR 24/POJK.03/2015 (Studi Kasus pada BSI KCP Indramayu 

Sudirman), 2023. 

Salah satu masalah yang masih ada adalah persepsi bahwa lembaga keuangan 

syariah hanyalah organisasi keuangan konvensional yang memiliki titel syariah. Hal ini 

menyebabkan bank-bank syariah tidak sepenuhnya patuh terhadap prinsip-prinsip syariah 

dan cenderung meniru produk-produk perbankan konvensional. Salah satu solusinya 

adalah dengan mengkaji kembali kepatuhan syariah yang dijalankan oleh bank syariah 

tersebut. Kepatuhan syariah merupakan faktor yang membedakan bank syariah dengan 

bank-bank konvensional. Dengan memastikan kepatuhan ini, bank syariah dapat menjaga 

identitas mereka yang unik dan tetap mematuhi prinsip-prinsip syariah.  

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk menganalisis tingkat kepatuhan Bank 

Syariah, mengetahui penerapan dari tingkat kepatuhan Bank Syariah di BSI KCP Sudiman 

Indramayu dan untuk mengidentifikasi tantangan yang dihadapai oleh Bank Syariah  

dalam mematuhi peraturan OJK Nomor 24/POJK.03/2015 di Bank BSI KCP Sudirman 

Indramayu.  

Adapun jenis penelitian yang digunakan yaitu penelitian studi kasus dengan 

pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Dalam pengumpulan data penulis 

menggunakan sumber data primer yaitu diambil dari observasi dan wawancara, serta data 

sekunder berupa studi kepustakaan dan dokumentasi lainnya, kemudian keseluruhan data 

dikumpulkan selanjutnya dianalisis hingga memperoleh kesimpulan.  

 Hasil dari penelitian yaitu: (1) Analisis Analisis Kepatuhan BSI Sudirman Indramayu 

Terhadap Peraturan OJK Nomor 24/POJK.03/2015 dalam Mengembangkan Produk 

Perbankan Syariah yaitu: BSI mempertimbangkan prinsip-prinsip seperti mudharabah, 

musharakah, murabahah, dan ijarah, serta menghindari riba dan gharar, menerapkan 

transparansi, memiliki infrastruktur dan sumber daya manusia untuk memproduksi, 

memasarkan, dan mengelola produk-produk yang sesuai dengan syariah, dan staf mereka 

sering mendapatkan pelatihan, Kepatuhan juga dipastikan melalui perlindungan dan 

tinjauan yang konstruktif.  (2) Penerapan Peraturan OJK Nomor 24/POJK.03/2015 dalam 

Mengembangkan Produk Perbankan Syariah yaitu yang ditetapkan oleh Peraturan OJK. 

Untuk memastikan kepatuhan, BSI melakukan riset pasar untuk memahami kebutuhan dan 

preferensi nasabah, BSI membentuk tim pengembangan produk yang terdiri dari para ahli 

syariah, tenaga IT, staf manajemen risiko, dan tenaga pemasaran. (3) Tantangan yang 

dihadapi oleh BSI KCP Sudirman Indramayu dalam Menerapkan Peraturan OJK Nomor 

24/POJK.03/2015 yaitu mengadaptasi produk yang ada untuk memenuhi persyaratan 

kepatuhan Syariah, melatih staf untuk memahami dan menerapkan peraturan secara efektif, 

dan memastikan dokumentasi yang konsisten dan akurat atas proses kepatuhan. 

Kata Kunci: Kepatuhan, Syariah, OJK, Pengembangan Produk 
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ABSTRACT 
 

DESY MAHARANI, 2002803033, ANALISIS KEPATUHAN BANK SYARIAH 

TERHADAP PENGEMBANGAN PRODUK TERHADAP PERATURAN OJK 

NOMOR 24/POJK.03/2015 (Studi Kasus pada BSI KCP Indramayu 

Sudirman)), 2023. 

One of the problems that still exists is the perception that Islamic financial 

institutions are just conventional financial organisations that have the title of sharia. This 

causes Islamic banks to not fully comply with sharia principles and tend to imitate 

conventional banking products. One solution is to review the sharia compliance 

implemented by these Islamic banks. Shariah compliance is a factor that distinguishes 

Islamic banks from conventional banks. By ensuring this compliance, Islamic banks can 

maintain their unique identity while still adhering to sharia principles. 

The purpose of this study is to analyze the level of compliance of Islamic Banks with 

OJK regulation Number 24 / POJK.03 / 2015 in the development of Islamic banking 

products at BSI KCP Sudirman Indramayu, to determine the application of the level of 

compliance of Islamic Banks at BSI KCP Sudiman Indramayu with OJK regulation Number 

24 / POJK.03 / 2015 and to identify the obstacles and challenges faced by Islamic Banks in 

complying with OJK regulation Number 24 / POJK.03 / 2015 at Bank BSI KCP Sudirman 

Indramayu. 

The type of research used is case study research with a qualitative approach with 

descriptive methods. In collecting data, the author uses primary data sources, which are 

taken from observations and interviews, as well as secondary data in the form of literature 

studies and other documentation, then all data is collected and then analyzed to obtain 

conclusions. 

The results of the research are: (1) Analysis of Compliance Analysis of BSI 

Sudirman Indramayu Against OJK Regulation Number 24 / POJK.03 / 2015 in Developing 

Islamic Banking Products, namely: BSI considers principles such as mudharabah, 

musharakah, murabahah, and ijarah, and avoids usury and gharar, applies transparency, 

has the infrastructure and human resources to produce, market, and manage sharia-

compliant products, and their staff receive frequent training, Compliance is also ensured 

through protection and constructive review.  (2) Implementation of OJK Regulation No. 

24/POJK.03/2015 in Developing Islamic Banking Products, which is stipulated by OJK 

Regulation. To ensure compliance, BSI conducts market research to understand customer 

needs and preferences, BSI forms a product development team consisting of sharia experts, 

IT personnel, risk management staff, and marketing personnel. (3) Obstacles and 

Challenges faced in Implementing OJK Regulation Number 24 / POJK.03 / 2015, namely 

the application of its OJK regulations which provide their own opportunities and hands, 

On the one hand, this regulation allows banks to strengthen product development strategies 

that are in accordance with sharia principles, increase competitiveness in the Islamic 

banking sector and build customer trust and loyalty. 

Keywords: Compliance, Sharia, OJK, Product Development. 
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 ملخص
 

تقليدية   مالية  مؤسسات  مجرد  هي  الإسلامية  المالية  المؤسسات  بأن  السائد  التصور  في  المستمرة  المشاكل  إحدى  تتمثل  

امتثال   عدم  إلى  أدى  مما  بالكامل،  يطبق  لم  والحديث  القرآن  إلى  المستند   الأرباح  تقاسم  فنظام .  شرعيا    عنوانا    تحمل  

تقليد   إلى  الإسلامية  المصارف   لدى  ميل  وهناك  كاملا ،  امتثال    الإسلامية  للشريعة  الإندونيسية  الإسلامية  الصيرفة   

تنفيذه   يتم  الذي   الشرعي  المتثال  مراجعة  الضروري  من  المشكلة،  هذه  على   وللتغلب.  التقليدية  المصرفية  المنتجات . 

التقليدية  المالية  المؤسسات  عن  الإسلامية  المالية  المؤسسات  يميز  الذي  الحاسم  العامل  بمثابة  للشريعة  فالمتثال . 

نهاية   في  يميزها  ما  وهو   الشريعة،  بمبادئ  والتزامها  الفريدة  بهويتها  الإسلامية  المصارف  تمسك   المتثال   هذا   ويضمن   

التقليدية المصارف عن المطاف . 

24  رقم  التنظيمية  للائحة  الإسلامية  البنوك  امتثال  مستوى  تحليل  هو  الدراسة  هذه  من  والغرض  / POJK.03 / 

2015 بنك  في  الإسلامية  المصرفية  المنتجات  تطوير  في  م  BSI KCP Sudirman Indramayu، تطبيق   وتحديد  

بنك  في  الإسلامية  البنوك  امتثال  مستوى  BSI KCP Sudiman Indramayu 24  رقم  التنظيمية  للائحة  / 

POJK.03 / 2015 بنك  في  م  BSI KCP Sudirman Indramayu، تواجهها  التي  والتحديات  العقبات  وتحديد  

24  رقم  التنظيمية  للائحة المتثال  في  الإسلامية  البنوك  / POJK.03 / 2015 بنك  في  م  BSI KCP Sudirman 

Indramayu. 

يستخدم   البيانات،  جمع  في.  وصفية  بأساليب   نوعي  منهج  اتباع   مع  الحالة  دراسة  بحث  هو  المستخدم  البحث   نوع  

دراسات   شكل  في  الثانوية  البيانات  وكذلك  والمقابلات،  الملاحظات  من  تؤخذ  التي  الأولية،  البيانات  مصادر  المؤلف  

استنتاجات على  للحصول تحليلها  ثم البيانات كل جمع يتم ثم أخرى، ووثائق  أدبية . 

شركة  امتثال  تحليل   تحليل )  1(  هي  البحث   نتائج   BSI Sudirman Indramayu 24  رقم   للائحة  / 

POJK.03 / 2015 مثل   مبادئ  للاستثمار   السعودي  البنك  يراعي :  وهي  الإسلامية،  المصرفية   المنتجات   تطوير في  

والموارد   التحتية  البنية  ولديه  الشفافية،  ويطبق  والغرر،  الربا  ويتجنب  والإجارة،  والمرابحة،   والمشاركة،  المضاربة،  

ا،  تدريب ا  موظفوه  ويتلقى  الإسلامية،  الشريعة  مع  المتوافقة  المنتجات  وإدارة  وتسويق  لإنتاج  البشرية يتم   كما  متكرر   

لئحة تنفيذ) 2.  (البناءة  والمراجعة الحماية خلال من المتثال ضمان  OJK 24 رقم التنظيمية /POJK.03/2015 

لئحة  عليها  تنص  والتي  الإسلامية،  المصرفية  المنتجات  تطوير  في  OJK البنك   يجري  المتثال،  ولضمان.  التنظيمية  

فريق ا   للاستثمار  السعودي  البنك   ويشكل   وتفضيلاتهم،  العملاء  احتياجات   لفهم  السوق   أبحاث   للاستثمار  السعودي  

وموظفي   المخاطر   إدارة  وموظفي  المعلومات  تكنولوجيا  وموظفي  الشريعة  خبراء  من  يتكون  المنتجات  لتطوير  

(التسويق لئحة  تطبيق  في  للاستثمار  السعودي  البنك  يواجهها  التي  والتحديات   العقبات)  3.   OJK 24  رقم  / 

POJK.03 / 2015 لوائح  تطبيق  وهي  م،  OJK للبنوك   اللائحة  هذه  تتيح  ناحية،  فمن  وأيديها،  فرصها  توفر  التي  

القطاع   في  التنافسية   القدرة   وزيادة  الإسلامية،  الشريعة  مبادئ  مع  تتوافق  التي   المنتجات  تطوير  استراتيجيات  تعزيز  

وولئهم العملاء ثقة وبناء الإسلامي  المصرفي . 

المنتجات  تطوير أوجك، الإسلامية، الشريعة الشريعة، المتثال، المفتاحية الكلمات  
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“suddenly life wasn’t about living, it was about surviving” 

 

“Kesempatan datang pada mereka yang menyiapkan diri. Saat jatu, satu-satunya 

untuk maju adalah bangkit” - Haikkyu!!! 
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